

1 septembre 2016

Venez nombreux : très intéressant !!

Rendez vous le **vendredi 9 septembre : 20 h Cinéma Confluent -Aiguillon** pour la projection du film « *L'intérêt général et moi* ».

Le film est une réflexion sur l'intérêt général à partir de trois projets d'infrastructure de transport : l'autoroute Langon Pau (A65), la Ligne à Grande Vitesse (LGV) Sud Ouest et l'aéroport Notre Dame des Landes à Nantes. TGV en Albret et Coordination 47 ont participé à la réalisation de ce film.

“A travers les histoires croisées de trois luttes contre des projets inutiles, coûteux et destructeurs (une autoroute, hélas déjà réalisée, un aéroport désormais nationalement connu, et une Ligne Grande Vitesse tout juste déclarée d'utilité publique), le film " L'intérêt général et moi" démonte parfaitement les mécanismes d'une décision publique dévoyée : parodie de démocratie, montages financiers privilégiant les intérêts privés, mépris total du territoire et de ses habitants... L'alternance des témoignages, des animations pédagogiques et des respirations chorégraphiques permet à chacun de découvrir comment se décide aujourd'hui dans notre pays des investissements sans réelle utilité sociale. A voir absolument pour passer de la compréhension au refus et peut-être... à la résistance active !” (Françoise Verchère, co-présidente du Collectif d'élus Doutant de la pertinence de l'aéroport de Notre-Dame-des-Landes.)

**Vendredi 9
septembre**

**Soirée organisée
avec TGV en Albret**

**Projection du film
L'intérêt général
et moi**

- 20h : apéritif
- 21h : projection suivie
d'un débat

Cinéma Confluent // Aiguillon

